



Entrevista con la experta

“Somos nosotras las que adornamos a los hombres hasta convertirlos en príncipes”

Tras un fracaso amoroso, la periodista Liliana Morelli decidió conocer algo más sobre las mujeres que tienden a idealizar a los hombres y escribió *El príncipe se convirtió en sapo* (Ed. Urano), que revela las claves para escapar de los embaucadores.



¿Así que los príncipes no existen?

No, hay hombres maravillosos y también los hay genéticamente cretinos. Son sapos, nacieron sapos y morirán sapos. Pero nosotras los adornamos hasta convertirlos en lo que no son, en príncipes. Ese fallo es nuestro.

¿Cómo distingues entre la relación que no cuaja y una elección equivocada?

Este tipo de personajes dejan muchos indicios. No es que hoy sean príncipes y mañana sapos; si estás atenta, te vas dando cuenta. Hay una sensa-

ción a la que hay que prestar mucha atención: que te sientes mal. Hay un malestar interno a partir del cual tienes que replantearte qué está pasando en esa relación.

¿Cómo se pierde el miedo a intentarlo de nuevo con otra persona?

Tienes que centrarte en ti misma para saber qué quieres realmente, quién eres, qué tipos de vínculos quieres establecer, qué quieres lograr, qué es lo que no hiciste bien... La solución es establecer relaciones estando atenta.